POSTALES

JOSÉ MARÍA CARRASCAL

Y GIBRALTAR, ¿QUÉ?

El objetivo es claro: seguir dentro de la UE a través del Campo de Gibraltar

AN entretenidos estamos en adivinar si habrá gobierno o elecciones que no prestamos atención a que el Brexit se nos ectamos atención a que el Brexit se nos ectamos el Gobierno ha celebrado un Consejo de Ministros para estudiar el asunto y Hacienda ha enviado 90.000 cartas a los exportadores y a los contribuyentes afectados para que tomen las medidas necesarias. Que, en realidad, somos todos, porque ese exit, especialmente sin acuerdo, repercutirá en todos los europeos, sin que sirva de consuelo que los británicos serán los más afectados,

Pero es que, además, a nosotros nos afecta por una colonia inglesa al sur del territorio aún no descolonizada, como prácticamente todas ellas. Y allí sí que se han tomado muy en serio lo que el Brexit significa: Gibraltar pasará a ser, nada más y nada menos, que un territorio extraeuro-peo a todos los efectos. Desde junio de 2016, cuando los británicos decidieron salir de la UE, el Gobierno de Gibraltar no ha hecho más que ampliar y estrechar lazos con su entorno, desde autoridades a medios de comunicación, pasando por todo tipo de asociaciones, sin pararse en gastos, pues con la tercera renta per cápita del mundo puede permitirse esos lujos. El objetivo es claro: seguir dentro de la UE a través del Campo de Gibraltar. Que lo están consiguiendo basta con oír aquellas voces: el alcalde de La Linea propone convertirla en «ciudad autónoma», su presiden-te de la Pequeña y Mediana Empresa reclama un «régimen fiscal especial» y el Grupo Transfronterizo da la voz de alarma por «la posible pérdi-da de 15.000 empleos», como ABC ha informado. Es la baza que están jugando sin que nadie les contradiga.

¿Quiénes son esos empleados? ¿Dónde trabajan? ¿Dónde viven y cotizan? Porque cuando se abrió una lista para darles preferencia en el cruce de la Verja, se apuntaron sólo 120. Que la cruzan diariamente muchísimos más, sin duda, pero me viene a la memoria lo que me dijo un policía nacional en la Verja, que, por cierto, nunca he traspasado: «Con que esos chicos pasen dos cartones de tabaco diarios ganan más que en cualquier empleo, así que ¿cómo van a estudiar o trabajar?».

La gangrena que Gibraltar viene siendo para España, desde que fue ocupado por los ingleses bajo falsos supuestos, no sólo sigue hasta hoy, sino que intentan extendería a su entorno creando el Gran Gibraltar. Justo cuando se nos abre otra oportunidad de cortar por lo sano. Su Campo es ya de hecho una colonía de la Colonía, e intentan convertirlo en llave para quedarse en la UE, cuando no debe tener «comunicación alguna con tierra», según el Tratado por el que fue cedido, ¿Vamos a desaprovechar también esta ocasión? Vista la negligencia con que tratamos a nuestros separatistas, no me extrañaría nada. Oyendo a nuestros políticos me pregunto si, junto al tristemente célebre cainismo, se une en buena parte de los españoles una rabia, un odio, unas ansias de dañar a España. ¿Es masoquismo o simplemente idiotez?

A los cuatro vientos

Caso Rosell Una reparación judicial obligada



Víctima de la trama urdida por otro juez de Las Palmas y envuelta en un escándalo, Victoria Rosell, entonces diputada, se vio obligada a dejar su puesto en la Diputación

Permanente del Congreso. La Justicia repara ahora el honor de la juez canaria al condenar al magistrado Salvador Alba a una pena de seis años y medio de prisión y quince de inhabilitación por conspirar contra la juez a la que sustituyó en sus funciones. Tras el prejuicio del que fue víctima. Rosell logra el respaldo de la verdadera Justicia. No puede haber otra.

Ludopatía e internet Juegos sin inocencia y con víctimas

No es una sustancia estupefaciente, pero engancha y destruye, sobre todo a los más jóvenes, expuestos a los mensajes publicitarios del mundo de las apuestas de internet. Con la tasa europea más alta de ludópatas entre 14 y 21 años, España se enfrenta a una genuina crisis de salud pública que amenaza a los más indefensos, tentados por unas partidas nada inocentes. Son los jugadores de azar rehabilitados los que lanzan una señal de alarma que la Administración ha de atender para detener la progresión de una adicción presentada como un simple juego.

CARTAS AL DIRECTOR

Taiwán debe participar en la próxima Asamblea de la ONU

Citando al propio secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, quien ha dicho que «el desarrollo no es sostenible si no es justo e inclusivo», encuentro razones más que suficientes para reivindicar la necesidad de que un país como Taiwán pueda participar en la próxima Asamblea General de la ONU, que ahora celebra su 74 período de sesiones.

Porque Taiwán, excluido hasta la fecha de la ONU debido a las presiones políticas ejercidas por China continental, es un claro ejemplo de país comprometido a unir esfuerzos con sus socios globales para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, forjando así el mundo que queremos y el futuro que necesitamos. Y una ONU yerdaderamente inclusiva y que cumpla con el ideal de universalidad para el que fue creada, no puede ni debe dejar a Taiwán atrás.

Esta exclusión supone la ausencia de Taiwán de otros organismos especializados dependientes de Naciones Unidas, como es el caso de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), que también celebra ahora su



Alfredo Kraus

Asamblea. Siendo Taiwán como es un lugar clave para la eficacia y seguridad del transporte aéreo en la región, su ausencia de la OACI supondría, además de un sinsentido, una nueva injusticia basada en motivos exclusivamente políticos y que afectaría no solo a Taiwán, sino a toda la comunidad internacional, como recientemente se ha visto en varios países e incluso empresa privados internacionales.

sas privadas internacionales. Ello me lleva a terminar recurriendo a una nueva cita, esta vez de Martin Luther King Jr.: «La injusticia, en cualquier parte, es una amenaza para la justicia de todas partes».

JOSÉ MARÍA LIU EMBAJADOR REPRESENTANTE DE LA OFICINA ECONÓMICA Y CULTURAL DE TAIPÉI

Alfredo Kraus

Espléndido el homenaje que el pasado sábado brindó el Teatro de la Zarzuela a Montserrat Caballé, porque este teatro fue su casa en Madrid, así como la designación de su nombre a uno de los palcos. Sin embargo hay un extraño olvido para con Alfredo Kraus, quien reinauguró con «Doña Francisquita» este teatro en octubre de 1956. Luego vinieron «Marina», «Rigoletto», «El elixir de amor», «Romeo y Julieta», «Cuentos de Hoffman».... Ayer hizo veinte años de su muerte, y ya hace tiempo reclamé para él la nominación de un palco (cuando asignaron uno a Plácido Domingo).

Completaríamos así el póquer de ases de nuestra lírica: Caballé, Berganza, Domingo y Kraus. ¿No lo cree así el señor Bianco? Considere esta propuesta de un honor más que merecido.

MARÍA DEL CARMEN CARRO MADRID

Pueden dirigir sus cartas y preguntas al Director por correo: C/Juan Ignacio Luca de Tena 7. 28027 Marid, por fax: 91 320 33 56 o por correo electrónloc: cartas@abc.es. ABC se reserva el derecho de extractar o reducir los textos de las cartas cuyas dimensiones sobrepasen el espacio destinada a ellas